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Betreff 
 
Aktueller Stand der Planungen des Ausbaus der S 13, Lärmschutz an der Bahnstrecke 
 
 
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung: 
 
1. Wann ist mit einer Auslegung der aktuellen Pläne zum Ausbau der S 13 zu rechnen? 
  
2. Wann wird mit einem Planfeststellungsbeschluss zum Ausbau der S 13 gerechnet?  
 
3. Sind aufgrund des stark zugenommenen Betriebes auf der Bahnstrecke neue Lärmmessungen 
vorgenommen worden, wenn ja, zu welchen Ergebnissen kommen diese und welche Konsequenzen 
haben diese Messungen?  
 
4. Ab wann können die Bürger Anträge für Maßnahmen des passiven Lärmschutzes stellen? Wel-
che Maßnahmen des passiven Lärmschutzes werden finanziert? An wen sind diese Anträge zu rich-
ten?  
 
5. Wann ist nach dem gegenwärtigen Stand der Planung mit einem Beginn des Ausbaus der S 13 
zu rechnen? Wann ist mit dem Bau einer Lärmschutzwand als aktiver Lärmschutz an der Bahnstre-
cke in Sankt Augustin-Menden zu rechnen?  

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Gerhard Diekmann, Uwe Grote, Hannelore Mewes, 
Heinz-Willi Schäfer 
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6. Von welchem Zeitraum - nach aktuellem Stand der Planung - geht die Bahn für die Bauzeit aus 
und wann wird mit dem Beginn des Betriebes der S 13 gerechnet? 

 
 

 
gez. Gerhard Diekmann     Marc Knülle 
gez. Uwe Grote 
gez. Hannelore Mewes 
gez. Heinz-Willi Schäfer 

     
 
      

      
 

 
 
 
 
 
 
 


